

Die Geschichte über einen tollen Tag!

Ich wachte morgens auf. Die Sonne schien nicht, es war dunkel.

Doch ich wusste, dass ein wichtiger Mensch in meinem Leben, Geburtstag hat.

Meine Beste Freundin, oder meine Nudel wie ich Sie immer nannte.

Die Sonne schien nicht, aber ich hatte sehr Gute Laune und machte mich später auf den Weg zu Ihr. Als ich ankam, erwartete sie mich schon.

Meine zweite Beste Freundin war auch da.

Wir Drei zusammen waren immer glücklich, und unzertrennlich.

Diese beiden Mädchen hielten immer zu mir, wenn etwas war.

Wir aßen Erdbeeren - Kuchen in Herzform.

Wir alberten nur rum, und das den ganzen Tag, so gut wie.

Am späten Nachmittag sind wir mit den Hunden raus gegangen, auch die Sonne schien. Ich dachte mir, dass Die Sonne schien wenn meine Zwei Besten Mädchen raus gingen. Sie sind etwas ganz besonderes für mich.

Sie sind wie zwei Engel, die mich beschützten.

Ich wusste genau, dass sie immer für mich da sind, egal was geschah.

Wir gingen später wieder zurück und machten uns sofort auf den Weg zum Osterfeuer, wir freuten uns sehr darauf.

Den ganzen Abend lachten wir, und waren einfach nur froh das wir uns hatten.

Als wir uns entschieden haben zu mir zu gehen, machten wir uns am Abend nochmal ein schönes ordentliches Blech Pommes warm.

Die Zeit verging wie im Flug, durch das viele Lachen.

Fast 23:00 , nun war ich Alleine.

Ich schloss die Haustür und musste mich zusammen reißen, dass ich nicht anfing zu Weinen, weil ich so Froh war, dass ich so tolle Freundininen hatte.

Das nenne Ich einen tollen Tag, unbeschwert, jung und fröhlich.

So muss das Leben sein!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)